

**M'SILA****Deux policiers  
arrêtés**

Deux policiers, dont un officier, accusés d'homicide et blessures involontaires, ont fait l'objet d'un mandat de dépôt par le parquet du tribunal de M'sila, après l'enquête lancée par cette instance au lendemain des émeutes de Ain-El-Melh, survenues les 10 et 11 novembre dernier. Rappelons que ces émeutes ont enregistré la mort d'un enfant de 14 ans, plusieurs blessés parmi les citoyens et les forces de l'ordre et l'arrestation de 34 personnes.

Il est à rappeler que le siège de la Sûreté urbaine a été incendié, ce qui a nécessité le déplacement ce jour-là de deux ministres, M. Djamel Ould-Abbès et M. Dahou Ould Kablia, sur les lieux. Ces derniers ont joué un rôle important dans le rétablissement de l'ordre et le calme en relaxant les 34 détenus.

L'affaire de Ain-El-Melh semble rouverte après l'arrestation des deux policiers.

A. Laïdi

**Un chauffeur de taxi  
retrouvé mort**

Un chauffeur de taxi porté disparu a été retrouvé mort dimanche 30 janvier par la Gendarmerie nationale à 3km de la ville de Bou-Saâda sur la RN 46. La victime, âgée de 43 ans, présentait des traces de coups de couteau au niveau du cou, selon notre source d'information.

Cependant, la voiture de la victime de marque Peugeot 505 a été retrouvée à la limite de la wilaya de M'sila et Batna, abandonnée par ses assassins pour une crevaison de roue.

Notons que ce crime intervient après deux autres commis dans la région à peu d'intervalles, sur des chauffeurs de taxi. Une enquête est ouverte afin de mettre fin aux agissements de ce groupe mafieux qui s'est spécialisé dans le vol de véhicules et l'assassinat de leurs propriétaires.

A. L.

**BLIDA****L'imam de la mosquée  
de la Chiffa chassé  
par les citoyens**

L'imam de la mosquée El-Feth de la commune de La Chiffa, située à 6 kilomètres de Blida, a été chassé, samedi dernier par les citoyens au moment où il s'appropriait à diriger la prière de l'après-midi.

En effet, c'était la goutte d'eau qui avait débordé le vase, selon les fidèles qui ont refusé de prier derrière cet imam en raison de son comportement qu'ils jugent incompatible avec celui d'un homme de foi.

Les fidèles, avaient, avant de passer à l'acte, saisi par écrit le ministre des Affaires religieuses ainsi que le directeur des affaires religieuses de la wilaya de Blida, leur signifiant qu'ils ne pouvaient plus supporter les agissements de cet imam qui, selon eux, semait la zizanie entre les fidèles jusqu'à créer une instabilité dans la mosquée.

Ces derniers lui reprochent également la construction d'une bibliothèque à caractère commercial et ce, avec l'argent de la collecte.

Notons que cet imam a été auditionné par la police le jour même de son expulsion de la mosquée.

M. B.

**L'égorgeur de Bouchegouf arrêté**

G. M., 41 ans, terroriste déserteur de l'ANP (aviation) a été arrêté par les éléments de la Sûreté de wilaya de Annaba à 7h du matin au niveau du quartier Djabanet-Lihoud.

Ce criminel était recherché par la Gendarmerie nationale et la Sûreté de wilaya de Guelma pour meurtre. Il avait égorgé, au cours de l'été 2004, son propre neveu et, depuis, il a disparu. Ce crime crapu-

Avec 478 accidents, 65 morts et 1235 blessés de plus que l'année 2003, 2004 a été particulièrement meurtrière.

Au regard des chiffres relatifs au bilan 2004 des activités de la Gendarmerie nationale dans le domaine de la police de la circulation routière présentés hier lors d'une conférence de presse organisée au siège du Commandement de la Gendarmerie nationale (CGN) à Chéraga, il est effarant de constater qu'en dépit des campagnes de sensibilisation menées ça et là, le fléau de l'insécurité routière avec son lot de blessés et de morts ne cesse de prendre de l'ampleur.

Les responsables en charge de la circulation et de la sécurité routière au sein de ce corps constitué ont tiré la sonnette d'alarme et appelé à une meilleure prise en charge

de ce dossier à "des niveaux supérieurs" des autorités publiques.

En termes de chiffres, il est à noter que, durant l'année 2004, les services de la Gendarmerie nationale ont enregistré 25 033 accidents ayant causé la mort à 3428 personnes et blessé 43 193 autres.

Soit une moyenne quotidienne de 68 accidents, 9 morts et 118 blessés. Alger vient en première position en termes d'accidents avec 1981 sinistres, 157 morts et 2170 blessés, suivie de près de Sétif avec 1208 accidents, 154 morts et 2134 blessés et de la wilaya de Tlemcen avec 1053 accidents, 107 morts et 1677 blessés.

La route nationale numéro 05 reste l'axe routier le plus meurtrier puisque 1678 accidents ont été enregistrés sur le trajet Alger-Sétif-Constantine. Durant l'année écoulée,

1123 sinistres ont été dénombrés sur la RN 04, soit l'axe Boufarik-Chlef-Oran et 1094 autres sur la RN 01 reliant Alger à Tamanrasset via la wilaya de Djelfa.

L'analyse des statistiques démontre que le facteur humain est à l'origine de l'écrasante majorité des sinistres. Puisque, selon le bilan établi par la Gendarmerie nationale, 76,96% des accidents sont dus aux conducteurs et 11,64% ont pour origine les piétons. En guise de recommandation pour mettre fin à cette hécatombe, le colonel Douagui, chef de division de la sécurité routière au CGN, a appelé, entre autres, à élever la sécurité routière au rang de chantier national et prioritaire, à développer le transport de masse ainsi qu'à lutter contre la contrefaçon de la pièce de rechange automobile. Le colonel

Douagui préconisera également la révision des textes législatifs et réglementaires régissant le domaine de la police de la circulation routière à travers notamment "la criminalisation des peines dans le cadre de la réforme de la justice", l'institution d'un nouveau code de la route "unique, respectable et accessible à tout un chacun" ainsi que la mise en place d'un programme de sensibilisation et de vulgarisation soutenu à l'échelle nationale.

M. Douagui indiquera dans le même cadre qu'un centre national de prévention et de sécurité routière est en construction à Bouchaoui. Ce centre, dont l'inauguration est prévue pour septembre de l'année en cours, disposera de 6 centres régionaux à Constantine, Blida, Tamanrasset, Béchar, Oran et Ouargla.

Lotfi Mérad

**ANNABA****Viol en plein jour**

Le 24 du mois courant, R. H., 19 ans, femme de ménage de son état, habitant à Ben-M'hidi (24 km de Annaba) descendait du bus vers 9h du matin à la station de Sidi-Brahim, pour rejoindre son travail

lorsque deux hommes la prirent de force pour l'emmener au lieu-dit Tahount Kawki, situé à quelques dizaines de mètres.

Là, huit autres individus l'attachaient. Ils la plaquèrent au sol et la violèrent sauvagement un par un comme des bêtes. Le corps frêle de la victime tremblait. Elle criait et pleurait à chaudes larmes, suppliant ses bourreaux de la relâcher. Ceux-ci assouvissent leur instinct bestial et ont été jusqu'à

la sodomiser à plusieurs reprises. Après leur acte abject, les violeurs s'évanouirent dans la nature. C'est une jeune femme effondrée et hystérique que les agents de la brigade de la répression du banditisme ont

découvert étendue sur le sol. Très vite, les recherches aboutissent à l'arrestation de quatre individus, G. M., 29 ans, B. M., 17 ans, A. M., 17 ans et G. N., 19 ans.

Ce dernier, récidiviste, n'a profité que de

18 jours de liberté suite à la grâce décrétee il y a quelque temps. Les mis en cause ont été placés sous mandat de dépôt et l'enquête est toujours en cours pour identifier et arrêter le reste de la bande.

M. Rahmani

**Plus de 135 kg de kif  
saisis en 2004**

Plus de 135 kg de kif traité ont été saisis durant l'année 2004 dans la région de Annaba, selon un bilan de la Gendarmerie nationale.

Cette source précise que 102 personnes impliquées dans le trafic de stupéfiants ont été arrêtées. Dans un autre chapitre, le bilan de la gen-

darmerie fait état également de l'arrestation de 23 hommes et 9 femmes pour crimes et délits contre la famille et les bonnes mœurs.

Les chefs d'accusation retenus à leur rencontre vont du viol et de l'attentat à la pudeur à la prostitution.

S'agissant de la criminalité organisée, le commandement du groupement de la Gendarmerie nationale de Annaba relève 4 infractions et l'arrestation de 10 étrangers (1 Marocain, 3 Maliens et 6 Nigériens) en plus de 44 cas de faux et usage de faux de documents administra-

tifs. En ce qui concerne la sécurité routière, 11 069 infractions au code de la route ont été enregistrées durant l'année 2004 par la Gendarmerie nationale qui signale que 252 accidents corporels et 32 matériels ont entraîné la mort de 27 personnes, soit moins que l'année précédente où il a été enregistré 36 décès.

Au total, le groupement de la Gendarmerie nationale de Annaba a traité durant l'année 2004 quelque 1 025 affaires ayant abouti à l'arrestation de 1 609 personnes.

Nabil Kebaili

M. Rahmani